

SUCESOS PROFESIONALES

SEMANA VETERINARIA

Con motivo de la apertura del año académico, del 24 de febrero al 1º de marzo del presente, se llevó a cabo en la Facultad la Segunda Semana Veterinaria. Durante su celebración, a la cual concurrieron numerosos profesionales y destacadadas figuras científicas, se dictaron diversas conferencias, relacionadas con el aspecto patológico y zootécnico de la profesión, según el siguiente programa:

24 de febrero.—“Cómo se selecciona un toro para un hato”, por el Decano y Profesor doctor José Velásquez Q.

“Histofisiopatología renal”, a cargo del profesor doctor Jorge E. Albornoz.

“Fundamentos para un programa de medicina legal”, profesor doctor Emilio Lesmes.

25 de febrero.—“La morfina en medicina veterinaria”, profesor doctor Rafael Mora.

“Tratamiento de las mastitis bovinas”, profesor doctor Gustavo Román.

26 de febrero.—“Incidencias de entrobacteriáceas en el diagnóstico”, profesor doctor José J. Bohórquez.

“Algunos parásitos de las aves”, profesor doctor Rafael V. Reyes.

27 de febrero.—“Anestesias en medicina veterinaria”, profesor doctor Carlos Alberto Rojas Maldonado.

“La exposición de Atlanty City y su contribución a la higiene de las leches”, profesor doctor Jaime Castro.

28 de febrero.—“Fisiología y terapéutica hormonal moderna”, profesor doctor Kalman Mezey.

“Virus rábico reforzado”, profesor doctor Hernando Almanza R.

“Farmacología e indicaciones de la lentina”, profesor doctor Daniel Pacheco Pérez.

1º de marzo.—“Cruce del cebú con razas seleccionadas”, profesor doctor He lidoro Bonilla Guzmán.

“Tratamiento de la coecidiosis bovina por el azul de metileno, sulfato de hierro y sulfato de cobre”, profesor doctor Juan A. Villamil.

“Importancia de la reseña animal en medicina veterinaria y manera de hacerla”, profesor doctor Lisandro Lancheros.

En la presente entrega se insertan algunas de las conferencias reseñadas anteriormente, pero la Revista se propone darlas todas a la publicidad, dada su especial importancia científica y el éxito que ellas imprimieron a la Segunda Semana Veterinaria.

Regresaron:

De la Argentina, el doctor Juan M. Cubillos, después de haber permanecido dos años en ese país, haciendo estudios de especialización en enfermedades infecciosas.

El doctor Alberto Abondano Herrera, de México, en donde permaneció por espacio de varios meses, haciendo observaciones sobre la Epizootia de la Fiebre Aftosa, que se presentó recientemente en dicha nación. El doctor Abondano dictó a su regreso, en la Sociedad de Agricultores de Bogotá, una importante conferencia acerca del problema de la Fiebre Aftosa en México, e hizo especial hincapié sobre el peligro que implicaría para la ganadería colombiana la introducción de dicha enfermedad a nuestro territorio.

Después de breve permanencia en el Ecuador regresó el doctor Manuel Gómez Rueda, quien fue comisionado por la Asociación de Criadores de Ganado Holstein Friesian, para que representara a esta entidad en la Primera Exposición de Hols-

tein Friesian de Quito, efectuada en el mes de mayo del presente año.

Viajaron al exterior:

El doctor José J. Bohórquez, quien después de alguna permanencia en México, en observación de la fiebre aftosa, seguirá para los Estados Unidos, en donde hará una especialización sobre diagnóstico bacteriológico.

El Dr. Manuel Roa Rosas viajó a México con el objeto de hacer estudios relacionados con la campaña contra la fiebre aftosa. Tanto el doctor Roa, como el doctor Bohórquez, viajaron en comisión ordenada por el Ministerio de la Economía Nacional.

El doctor Hernando Almanza R., se encuentra al frente de la Dirección del

Instituto Behring, desde el mes de marzo del año en curso.

Para ocupar un importante cargo en la fábrica de Productos Lácteos "Sieolac", el doctor Lisandro Lancheros se retiró de la Secretaría de la Facultad. En su reemplazo fue nombrado el doctor Miguel Ordóñez.

El doctor Gustavo Román se retiró del cargo de Veterinario del Departamento de Zootecnia de la Facultad, para ocupar la Jefatura de los Servicios Veterinarios del Ministerio de Guerra.

El doctor Armando Cortés fue nombrado profesor de Materia Médica y Farmacia, y el doctor Juan A. Villamil Profesor de Química Biológica.